

membres, puisqu'en se faisant incorporer, les Ingénieurs civils veulent aussi faire définir les attributions de leur propre profession.

Mr W. McLea Walbank corrobore les remarques que vient de faire Mr Sullivan, et ajoute que ce n'est pas l'intention des Ingénieurs civils d'admettre les Arpenteurs-Géomètres comme membres de leur association; de plus que le nivellement est une des matières qu'ils veulent se réserver exclusivement; ce qui démontre que leurs prétentions pourraient bien s'étendre à certaines matières qui sont de l'attribution du Géomètre.

A 5.45 heures la séance est levée et l'assemblée est ajournée *sine die*.  
Québec, 11 Avril 1894.

Aux M

Mess

N

dire q  
notre

E

reau d

qu'il d

périod

progr

rieure.

deven

fluenc

corps

ment,

à fait

cette p

occup

sions

Il

nous a

assuré

amélio

bres, c

pensa